

\*Compte rendu de la Promenade en Attelage d'Âne autour du Bois de Villotran avec l'Association Anena\*\*

Le 24 mars de cette année, huit membres de l'association Anena ont participé à une charmante promenade en attelage d'âne autour du bois de Villotran. L'excursion, composée de trois attelages :



, a duré trois heures au cours desquelles nous avons parcouru un total de 7 kilomètres. La météo clémente a accompagné notre groupe tout au long de la matinée, favorisant une atmosphère agréable et joyeuse au sein du groupe. Le parcours nous a conduits à travers divers paysages, mêlant champs agricoles, forêt et sentiers pittoresques.

Un moment mémorable de notre balade s'est déroulé lors de l'ascension d'une pente abrupte, un défi redoutable pour l'un de nos valeureux ânes, Léo.

Malgré la difficulté, l'équipe a démontré une solidarité exemplaire, encourageant et soutenant Léo



tout au long de cette montée éprouvante. La victoire, une fois atteinte, a été célébrée collectivement, renforçant les liens entre les participants et les ânes.

La diversité du terrain a également réservé son lot de surprises, notamment lorsque les ânes ont manifesté une certaine appréhension face à de grandes flaques d'eau. Nous avons rencontré un obstacle inattendu lorsque les roues d'un attelage se sont retrouvées coincées près d'une flaque d'eau.



L'intervention pour dégager les roues a ajouté une touche d'aventure à notre journée, transformant ce moment en une expérience amusante.

Ce moment de partage, de rires et d'entraide ont renforcé les liens au sein de l'association Anena, démontrant l'importance de telles activités pour les amoureux de nos amis à quatre pattes. En conclusion, la promenade en attelage d'âne autour du bois de Villotran a été un moment agréable de partage et de découverte de la nature environnante.